

半田っ子通信

桑折町立半田醸芳小学校だより 令和3年 9月22日 No.22 文責 校長 遠藤 和宏

<重点目標> 夢に向かって突っ走れ! 努力できる子 半田っ子

ゴールめざして突っ走った運動会

今年度の運動会は、19日(日)に順延されました。前日の雨により校庭はぬかるんでいましたが、 保護者の皆様のお力のお陰で、きれいに整備されました。絶好のコンディションのもと、運動会が実施できたことに安堵しております。子どもたちは、ゴール目指して、チームの勝利に向けて、最高のパフォーマンスを見せてくれました。そんなひたむきな姿に、本当に感動させられました。5・6年の係児童も大活躍でたくましさを感じました。

今年度は、85対65で、紅組の勝利となりました。おめでとう!今年度は、コロナの影響で保護者の人数制限がありましたが、皆様の応援のおかげで、子ども達も頑張れました。感謝申し上げます。

<団体種目> 大玉転がし(低) がんばれホタピー桑折町のシンボル(中) 半田のたたかい(高)

















<チャンス走> ドラちゃんとレッツゴー!(低) お手伝いよろしくね!(中) さがしものは何ですか?(高)

してびっくりしました(笑)。子どもたちだけでな

先生方も頑張りましたよ。

翌日はちょっと筋肉

喜んでいただけましたでしょうか。

今年のチャンス走には、

ドラミちゃんや博士も登場

た。誰一人転ぶことなくゴールできてよかったです。ーシャルディスタンスを保っての競技となりまし一方、徒競走も、各回二~三名に人数を制限し、ソ









<鼓笛演奏

2021>

いでしょうか。かっこよかったです。たが、迫力ある演奏をお届けできたのではなとができました。演奏のみの披露となりまし練習でカバーしながら、なんとか仕上げるこ練習時間があまりとれない中、自宅での自主











※他の写真は、ホームページをご覧ください。

オンラインによる事前説明会

10月1日(金)には6学年の修学旅行、10月15日(金)~16日(土)には5学年の宿泊学習が計画されております。本来ですと、学校においでいただき説明会を行うところですが、コロナ禍の状況を鑑み、オンラインによる説明会といたしました。よろしくお願いいたします。